

AWDI

Pimpin Upacara HUT Ke-79 TNI, Kasdim 0309/Solok Bacakan Amanat Panglima TNI

JIS Sumbar - KOTASOLOK.AWDI.OR.ID

Oct 5, 2024 - 11:05



SOLOK KOTA - Dalam rangka merayakan puncak peringatan (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok menggelar upacara, Sabtu, 5 Oktober 2024, Upacara yang digelar di Lapangan Makodim 0309/Solok, di Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok itu dipimpin oleh Kasdim Mayor Inf

Syahrial.

Hadir Wakapolres Solok Kota KOMPOL Joni Darmawan,SH, PJU dan personel Kodim 0309/Solok dan Polres Solok Kota, serta pengurus Persit Kartika Chandra Kirana cabang LXIII Dim 0309/Solok.

Dalam sambutannya, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Syahrial membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto,SE,M.Si.

"Peringatan HUT TNI kali ini mengambil tema 'TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju'. Tema tersebut sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif, dalam menjaga serta mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara," ujarnya dalam amanat tersebut.

Makna yang terkandung dalam tema tersebut, kata Kasdim, yaitu bahwa Prajurit TNI sebagai pilar Pertahanan Negara memiliki peran dan tanggung jawab dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah NKRI, serta mendukung percepatan program pembangunan nasional dan ketahanan negara dalam mewujudkan Indonesia Maju.

Dikatakannya, para prajurit TNI harus memiliki kemampuan dasar tempur, mahir bela diri taktis sekaligus mampu mengoperasikan dan memelihara Alutsista yang berteknologi tinggi. Bila hal ini dapat terwujud, transformasi TNI menjadi kekuatan pertahanan Indonesia yang mampu berperan di kancah regional maupun internasional akan menjadi suatu keniscayaan.

Panglima TNI dalam amanatnya yang dibacakan Kasdim 0309/Solok itu, mengajak seluruh prajurit untuk menyambut Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto sebagai Presiden Republik Indonesia terpilih.

"Saya yakin pada masa kepemimpinan Beliau nanti, TNI akan semakin kuat, berwibawa dan disegani oleh negara-negara di dunia," imbuhnya. (Amel)